

Antrag Nr. 24-F-15-0043

FWG/Pro Auto

Betreff:

Rückstau in Parkhäusern
- Dringlichkeitsantrag der Fraktion FWG/Pro Auto vom 05.11.2024 -

Antragstext:

Vorbemerkung:

Am vergangenen Donnerstag, dem 31. Oktober 2024, kam es in der Tiefgarage Marktplatz (Dernsches Gelände) zu einem erheblichen Rückstau von Pkw, die das Parkhaus verlassen wollten. Dadurch entstand eine erhöhte Kohlenmonoxid-Konzentration, die zu einem der Großeinsatz der Feuerwehr und anderer Rettungsdienste führte, was wiederum ein heilloses Verkehrschaos (noch mehr als üblich) verursachte.

Über den Vorgang wurde im Wiesbadener Kurier vom 02.11.2024 umfangreich berichtet.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschliessen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a) ob ihm bekannt war, dass durch die derzeitige Verkehrsführung zu ständigen Rückstaus in dem betroffenen Parkhaus kommt,
- b) wenn ja, seit wann dem Magistrat dies bekannt,
- c) ist es dem Magistrat bekannt, ob es in anderen Wiesbadener Parkhäusern zu ähnlichen Rückstaus aufgrund der aktuellen Baumaßnahmen und Verkehrseinschränkungen kommt,
- d) was gedenkt der Magistrat zu tun, um zukünftige solche Vorfälle zu vermeiden?

Wiesbaden, 05.11.2024

Christian Hill
Stv. Fraktionsvorsitzender

Steffen Günther
Fraktionsreferent